

Réfection des trottoirs à Paccialedda

Avec les branchements du réseau eau et assainissement de la traverse, c'est le second chantier qui a commencé fin novembre à Sartène.

La commune a en projet la création d'un espace piéton à Paccialedda. Les travaux sont financés par la collectivité de Corse. Tous les trottoirs vont être refaits des deux côtés de la route. Pour un montant de 369 000 € hors taxe.

Depuis le 25 novembre, les engins de chantier sont à l'œuvre. Les travaux ont été mis entre parenthèses mercredi, le temps des fêtes.

Ils reprendront le 6 janvier et vont s'échelonner sur quatre mois au total.

"Ces aménagements, qui auraient dû être réalisés l'an dernier, concernent le secteur appelé Paccialedda. Il s'agit



La première tranche de travaux a duré dix jours. Ils sont mis entre parenthèses depuis mercredi, le temps des fêtes.

/PHOTO A.-F. I.

plus précisément de la rue Félicien-Marchi, jusqu'au canton de France", indique le maire Paul Quilichini.

Il y a 1 200 m² de trottoir à réaliser et près de 1 000 mètres en bordure. Pour retrouver l'aspect du

trottoir d'origine, les pierres utilisées pour le pavage seront en granit.

A.-F. I.